

rivacase Riva Case Biscayne 8335 Notebook-Tasche 39,6 cm 15.6" Schwarz

Artikelnummer 992645604

Gewicht 1kg

Länge 1mm

Breite 1mm

Höhe 1mm



Produktbeschreibung

rivacase Riva Case Biscayne 8335 Notebook-Tasche 39,6 cm 15.6" Schwarz

Produktbeschreibung:

Die Tasche ist kompatibel mit Notebooks bis 15.6"Zwei zusätzliche Innenfächer bieten Platz für alle notwendigen Zubehörteile, Tablets bis 10,1" und DokumenteZwei externe Fronttaschen für notwendiges Zubehör und für ein Tablet bis 10.1"Zusätzliches externes Fach mit Reißverschluss für kleine persönliche GegenständeDoppelseitiger Reißverschluss für einfachen und schnellen ZugriffHoher Tragekomfort durch gepolsterte Tragegriffe und abnehmbaren, verstellbaren Tragegurt mit rutschfestem SchulterpolsterSMARTES DESIGN UND VIELSEITIGKEITDiese Tasche verkörpert Selbstvertrauen und Elan und wird dafür sorgen, dass sich die Leute nach Ihnen umdrehen. Die smarte und schlichte, aber dennoch ausgefallene Ausführung gibt der Tasche eine Vielseitigkeit, die sowohl zum urbanen Geschäftsmann als auch zu informelleren Umgebungen passt. Die Tasche wurde aus dichten Stoffen höchster Qualität - mit Fokus auf Haltbarkeit und Eleganz - gefertigt.KOMPAKT, ABER GERÄUMIGBei dieser Laptop-Tasche dreht sich alles um Multifunktionalität, damit Sie alles, was Sie brauchen, auf kompakte, tragbare und einfache Weise mitnehmen können. In einem geräumigen Laptop-Fach kann ein 15,6-Zoll-Laptop verstaut werden. Zwei zusätzliche Innenfächer nehmen ein 10,1-Zoll-Tablet, Dokumente und das notwendige Zubehör auf. Zwei externe Vorderfächer und leicht zu ziehende Doppel-Reißverschlüsse ermöglichen einen einfachen Zugriff auf Ihr Tablet und Ihr Smartphone und ersparen Ihnen so unnötiges Suchen, wenn Sie in Eile oder unterwegs sind. Zusätzlich dazu können in einem externen Zip-Fach kleine persönliche Dinge sicher untergebracht werden.SCHUTZ UND ZWECKMÄßIGKEITAusgepolsterte Fächer bieten Schutz für all Ihre elektronischen Geräte vor den unvermeidlichen Zusammenstößen beim täglichen Gebrauch.

Gepolsterte Griffe und ein abnehmbarer, verstellbarer Tragegurt bieten ebenfalls Komfort und Flexibilität, und ein rutschfestes Schulterpolster ermöglicht Ihnen einen schmerzfreien Transport der Tasche, ohne Sie in der Bewegung einzuschränken. SMART DESIGN AND VERSATILITY Crafted to embody confidence and panache, you're bound to turn heads while on the move. A smart and simple but fancy finish give the bag a versatility that suit it to the urban business person as well as for use in more informal environments. Made from dense fabric of the highest quality, the bag was built with durability and elegance in mind. COMPACT BUT CAPACIOUS This Laptop bag is all about multi functionality, allowing you to carry everything you need in a compact, portable and easy way. A spacious Laptop compartment fits a 15.6 inch Laptop. Two additional internal compartments hold a 10.1 inch Tablet, documents and all the necessary accessories. Two external front pockets and dual zippers that run smoothly provide easy access to your Tablet and Smartphone saving you from having to dig around in the bag when in a rush or on the move. Additionally, an external zipped slot allows you to carry and secure other small personal items. PROTECTION AND CONVENIENCE Padded compartments offer protection for all your electronic devices from the inevitable collisions and wear and tear of daily life. Padded handles and a removable, adjustable strap also offer comfort and flexibility and an anti-slip shoulder pad allows you to carry the bag painlessly without it disturbing the natural fluidity of your movements.

Technische Details:

Allgemein

Produkttyp

Notebook-Tasche

Produktmaterial

Polyester

Breite

41 cm

Tiefe

6,5 cm

Höhe

29 cm

Gewicht

500 g

Notebook-Kompatibilität

39,6 cm (15.6")

Abmessungen für Notebook-Kompatibilität

40 cm x 4,5 cm x 28 cm

Innenmaße

40 cm x 4,5 cm x 28 cm

Zusätzliche Fächer

Dokumente, persönliche Gegenstände, Tablet

Funktionen

Gepolsterte Griffe, einstellbarer Schultergurt, gepolsterter Schulterriemen, 10,1 Zoll Tablet Unterstützung

Tragegurt
Tragegriff oben, abnehmbarer Schulterriemen
Verschlussart
Reißverschluss
Farbe
Schwarz

Produkteigenschaften

Produkttyp Notebook-Tasche

Weitere Bilder

